
KONTAKT

Stadtverwaltung Filderstadt
Referat für Chancengleichheit, 
Teilhabe und Gesundheit

Dr. Susanne Omran
chancengleichheit@filderstadt.de

Annika Schraitle
0711 7003 346
aschraitle@filderstadt.de

Elisabeth Hayer
Koordinierung der 
Belange von Menschen  
mit Behinderung – Inklusion
0711 7003 397
ehayer@filderstadt.de

Wir arbeiten zusammen mit: 
Grundschule Bonlanden

Karl-Schubert-Gemeinschaft e. V.

Netzwerk Inklusion – 
Gemeinsam Barrieren knacken

 

Einladung zur 
Kunst∙ausstellung zum 
Aktions∙plan Inklusion

REFERAT FÜR CHANCENGLEICHHEIT, 
TEILHABE UND GESUNDHEIT

Wann ist die Ausstellung zu sehen?
Vom	 1. Dezember 2023  
bis	 31. Januar 2024

Wo ist die Ausstellung? 
Die Ausstellung finden Sie hier:
Aicher Straße 9
70794 Filderstadt
1. Stock (auf der linken Seite)

Es gibt einen Aufzug.
Die Tür vom Aufzug ist 80 Zentimeter 
breit. Und es gibt eine barrierefreie 
Toilette. 

Um wieviel Uhr kann man die 
Ausstellung besuchen?
Montags:	 8 Uhr bis 12 Uhr 

Dienstags:	 8 Uhr bis 12 Uhr und
		  14 Uhr bis 17 Uhr 

Mittwochs:	 8 Uhr bis 12 Uhr

Donnerstags:	 8 Uhr bis 12 Uhr und
		  14 Uhr bis 18 Uhr

Freitags:	 8 Uhr bis 12 Uhr
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Der ergänzenden unabhängigen Teilhabeberatung 
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Stakeholdergespräche im 
Gesundheitsquartier Bonlanden 

Übersetzung und Prüfung durch:
Büro für Leichte Sprache 
der Diakonie Stetten e.V. 



Das gibt es bei der 
Ausstellung zu sehen:
•	Kunst·werke von Künstlern und  

Künstlerinnen mit Behinderung
•	Kunst·werke von Schülern und  

Schülerinnen mit und ohne  
Behinderung

•	Fotografien von Menschen  
aus Filderstadt

Zu der Eröffnung laden  
wir Sie herzlich ein. 
Kommen Sie vorbei.
Wir freuen uns auf Sie.

Dr. Susanne Omran
Referats∙leitung

Elisabeth Hayer
Koordinierung der Belange von 
Menschen mit Behinderung

Claudia Bubeck
Schul·leitung der Grundschule Bonlanden

Tobias Braun
Geschäfts·führung Karl-Schubert-
Gemeinschaft e. V.

Liebe Bürger und Bürgerinnen,

die Stadt Filderstadt macht einen 
Aktions∙plan für Inklusion. 
Inklusion bedeutet: 

•	Alle Menschen können  
überall dabei sein.

•	Alle Menschen können mitmachen.
•	Menschen mit und ohne Behinderung 

haben die gleichen Rechte.

Ein wichtiger Punkt ist: 
Menschen mit Behinderung sollen 
besser gesehen werden. 
Dafür hat die Stadt eine Ausstellung 
mit Kunst∙werken gemacht. 

Wann ist die Eröffnung 
von der Ausstellung?
Die Eröffnung ist am  
Freitag, 1. Dezember 2023.
Sie geht von 17 Uhr bis 18 Uhr.
Man muss sich nicht anmelden.
Die Eröffnung ist kostenlos. 

Was ist das Programm 
von der Eröffnung?
•	Ober·bürgermeister Christoph Traub  

begrüßt die Gäste.
•	Es gibt eine Einführung in die  

Ausstellung.
•	Wir hören Musik von der  

Karl-Schubert-Oldie-Band.
•	Es gibt einen kleinen Imbiss. Dabei  

können sich die Gäste kennenlernen.
•	Es gibt eine Dolmetscherin für  

Gebärden∙sprache. Sie übersetzt alles 
für Menschen, die nicht hören können.

Hier finden Sie mehr Infos zur 
Ausstellung und zum Thema Inklusion:
https://www.filderstadt.de/inklusion


